

Un habitant de Quarouble affirme : " J'ai vu une soucoupe volante.. deux petits êtres casqués de verre ont bondi dans l'engin "

L'épidémie de soucoupes volantes qui sévit habituellement en juillet et août, va-t-elle atteindre cette année son paroxysme en septembre ? Voici quelques jours, c'est près d'Amiens que des promeneurs affirmaient avoir aperçu un mystérieux engin. A leur approche, la machine s'éleva dans les airs et lorsque les gendarmes se rendirent sur les lieux de « l'atterrissage », ils ne relevèrent, bien entendu, aucune trace suspecte.

Dans la nuit de vendredi à samedi, une soucoupe se serait posée cette fois sur le territoire de la commune de Quarouble, situé dans le valenciennois, à proximité de la frontière belge.

M. Marius Dewilde, 34 ans, qui occupe une maisonnette au P. N. 79, sur une ligne de chemin de fer, affirme avoir vu l'engin à moins de « 6 mètres ».

Deux petits êtres

« Vers 22 h. 30, a déclaré M. Dewilde, alors que j'étais occupé à lire, et que ma femme avait gagné la chambre voisine, j'entendis mon

Suite en dernière page,
en cinquième colonne, sous le titre
« SOUCOUBE »